
Der Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um eine Einführung. 

 

Im Anschluss besteht Gelegenheit für Fragen, die Herr Hillgruber und Frau Bagger beantwor-

ten. 

 

Lt. Frau Bagger passten in Neumünster Nachfrage und Angebot bei der Besetzung von Aus-

bildungsplätzen relativ gut zusammen. 

 

Sowohl Frau Bagger als auch Herr Hillgruber weisen darauf hin, dass das Kontakthalten auch 

in der Corona-Zeit per Telefon und Videoübertragung gut geklappt habe. 
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